



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 81 m²

 Référence
 86374540

 Prix
 945 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)



Situé au cœur du centre-ville de Cannes, dans une résidence sécurisée, cet appartement de 81 m² se trouve au 7ème étage. Il comprend un séjour ouvrant sur une terrasse de 15 m², une cuisine, ainsi que trois chambres disposant chacune de leur propre salle d'eau et d'un WC indépendant. Un parking privé est disponible à la location (130 €/mois). Ce bien est soumis au régime de la copropriété. La copropriété comprend 12 lots au total. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 424 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,416 €/an - Montant estimé des ...

Located in the heart of downtown Cannes, in a secure residence, this 81 sqm apartment is on the 7th floor. It comprises a living room opening onto a 15 sqm terrace, a kitchen and three bedrooms, each with its own bathroom and separate toilet. Private parking is available (€130/month). This property is subject to co-ownership. The co-ownership comprises a total of 12 lots. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 424 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,416 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





